

KONZERT

Die weiße Diva des Soul

Als Englands beste Souldiva aller Zeiten oder britische „Queen of White Soul“ wird Lisa Stansfield gerne bezeichnet. Die zierliche Frau mit der außergewöhnlichen Stimme macht auf ihrer „Biogra-

phy“-Tour 2003 durch Deutschland heute im Berliner Friedrichstadt-palast Station.

Die Zuhörer erwartet eine Mischung aus alten und neuen Stücken des neuen Greatest-Hits-Albums. So gibt es zweifellos auch ein Wiederhören mit dem 1989er-Hit „All Around The World“, mit dem sie, wie der Titel es prophezeite, ihren ersten weltweiten Erfolg landete. Mit dem Song gelang Lisa Stansfield, was bis dahin noch keiner weißen Sängerin gelungen war: eine Platzierung in den amerikanischen R&B-Charts. Tanzbares und Balladen, von „The Real Thing“ bis „Let's Just Call It Love“ – Lisa Stansfield zeigt die ganze Bandbreite von inzwischen 15 Jahren stimmungswaltiger Solokarriere. *imo*



Lisa Stansfield singt sich „All Around The World“

Foto: Ullrich

Friedrichstadt-palast, Friedrichstr. 107,
Mitte, ☎ 23 26 23 26. Heute 20 Uhr.
Karten: 30–50 Euro